

Strasbourg, le 27 janvier 2025

Strasbourg s'engage pour sensibiliser les jeunes à la transition écologique : signature d'une convention avec l'association Banlieues Climat

La Ville de Strasbourg et l'association Banlieues Climat signeront une convention pluriannuelle d'objectifs lors d'une cérémonie officielle qui se tiendra **le mercredi 29 janvier 2025 à 19h à l'Hôtel de Ville de Strasbourg** (9 rue Brûlée à Strasbourg) en présence de **Jeanne Barseghian**, maire de Strasbourg, d'élus du conseil municipal et de deux des membres co-fondateurs de l'association Banlieues Climat, **Féris Barkat** et **Sanaa Saitouli**. La signature sera précédée par la remise des diplômes à une soixantaine de jeunes Strasbourgeois·es issus·es de quartiers populaires de la ville et ayant suivi une formation dispensée par l'association Banlieues Climat sur les enjeux de la transition écologique. À l'issue de cette soirée, les personnes présentes sont invitées à partager un moment convivial en présence des élu·es, de l'équipe et des partenaires de Banlieues Climat et de l'ensemble des jeunes ayant suivi la formation accompagné·es de leurs familles.

La convention pluriannuelle d'objectifs, votée le 9 décembre 2024 en conseil municipal, prévoit un soutien financier annuel de 35 000 € à destination de l'association Banlieues Climat. Cet engagement de la municipalité permettra à l'association d'organiser des sessions de formations destinées aux jeunes des quartiers populaires de Strasbourg, les sensibilisant et les formant aux enjeux de la transition écologique. L'objectif est de fournir à des populations éloignées de ces enjeux des compétences concrètes, dont ils et elles sont souvent dépossédé·es, pour agir face aux défis environnementaux tout en favorisant leur insertion professionnelle et sociale. La Ville de Strasbourg réaffirme ainsi son engagement dans la lutte contre les inégalités sociales et environnementales, et sa volonté de créer des opportunités pour toutes et tous.

Créée en 2023 par Sanaa Saitouli, Abdelaali El Badaoui, Youssef Soukouna (Sefyu) et Féris Barkat, actrice et acteurs engagé·es auprès des premiers·ères concerné·es, l'association **Banlieues Climat** vise à fédérer, sensibiliser et inspirer les populations des quartiers populaires sur les questions environnementales et climatiques afin qu'ils et elles deviennent actrices et acteurs de changement sur ces questions au niveau de

Contacts Presse :

Ville de Strasbourg : Emilie Kieffer – emilie.kieffer@strasbourg.eu – 03.68.98.68.70
Banlieues Climat : Charlotte Rochon – charlotte@banlieues-climat.org – 06.50.35.90.53
strasbourg.eu/espace-presse



leur territoire, du local à l'international. L'association Banlieues Climat est d'autant plus significative pour Strasbourg que son co-fondateur, **Féris Barkat**, est originaire du quartier strasbourgeois de Koenigshoffen. Cette collaboration renforcée avec la Ville de Strasbourg illustre la volonté commune de favoriser un changement vital dans les mentalités et les pratiques, en s'appuyant sur l'énergie et les talents des habitant·es de ces quartiers comme une force indispensable et nécessaire de la lutte contre les inégalités environnementales.

La presse est cordialement invitée à cette soirée. Les journalistes intéressé·es peuvent confirmer leur présence à info.presse@strasbourg.eu

Contacts Presse :

Ville de Strasbourg : Emilie Kieffer – emilie.kieffer@strasbourg.eu – 03.68.98.68.70

Banlieues Climat : Charlotte Rochon – charlotte@banlieues-climat.org – 06.50.35.90.53

strasbourg.eu/espace-presse

